LENGUA CASTELLANA. TRABAJAMOS LA POESÍA

SUSHIS

Enrollados y pringosos, pero aunque les pongan salsas creo que son asquerosos.

Las salsas parecen falsas
y los perezosos sosos,
cuando le ponen pasas
creo que son deliciosos

y cuando tengo ocho casas
vienen todos los golosos
con espadas y mazas
son unos apestosos.

Cuando me tumbo en la hamaca me caigo por patoso.

Abuelita

A mi abuela le duela la muela porque ha pasado la noche en vela.

Y al día siguiente un Colacao bien caliente, para comer un bistec al que le va a hincar el diente.

> Luego se va al mar donde va a pasar unas buenas vacaciones que nunca va a olvidar.

Otro día, a la selva alguna que esté en Huelva si es que allí hay y sino, que se compre un Nissan Qashqai.



La comida

Un día por la mañana cocinaba mi hermana cocinaba en la cocina albóndigas de gallina.

Y un postre exquisito que se lo comió el gatito preparó un gran pastel de queso chocolate y miel.



A la hora de comer otro pastel tuvo que hacer mientras todos en la mesa comíamos albóndigas con mayonesa.

Al final el postre quedó riquísimo aunque mi hermana lo hizo rapidísimo todos pudimos comer pastel de queso chocolate y miel.

Llegó la hora de recoger y al sofá una peli ver entonces todos nos sentamos y dormidos nos quedamos.

El arcoíris

El arcoíris es brillante, brillante como un gigante, no le gusta nada hablar, y no demasiado cantar.

Hasta el cielo no llegó, pero a las nubes toco, él llegó a un avión, y se vio des del balcón.

Cuando al cielo llegará, con mi hermana jugará.

Si tu llegas al final, miraras un caldero de metal, tu dinero encontrarás, y de suerte chillaras.

Siete colores tiene, y los siete los mantiene, todos son muy bonitos, y también muy pequeñitos.

Una hoja le tinto, y también un extintor, alegría te dará, y el amor te robara.



HORA DE CASTELLANO

Nunca nos ha gustado pero ya ha llegado con bolígrafo en mano es la hora de castellano

lo tenemos que hacer porque es nuestro deber y ahora haréis el ejercicio dieciséis

éporque no plástica o quizás música pero lengua castellana es peor que alemana

¿por qué no catalán que no está tan mal? pero castellano solo le gusta a un enano

a mí no me gusta mucho,
pues prefiero estar con mi chucho
ya me quiero marchar
porque no me gusta acentuar

prefiero pasear por la orilla del mar que poner una uve a la palabra YouTube.